



Einsatz: 08/2017

Einsatzzeit: 14.06.2017 13:34

VU PKW

Einsatzstichwort: VU PKW

Eingesetzte Kräfte: FF Langdorf; FF Brandten; FF Bodenmais

## Auf die Gegenfahrbahn geraten: Zwei Verletzte nach Kollision

Aus vorerst unerklärlichem Grund auf die Gegenfahrbahn geraten ist eine 41-jährige Autofahrerin am Mittwochnachmittag auf der Staatsstraße zwischen Langdorf und Bodenmais. In der Nähe von Waldmann prallte sie mit ihrem Wagen gegen einen entgegenkommenden Pkw, den ein 41-Jähriger steuerte. Der Mann erlitt bei diesem Verkehrsunfall leichte Verletzungen, die Frau wurde mit dem Rettungshubschrauber in eine Klinik geflogen.

Wie die Polizei ermittelt hat, war die 41-Jährige aus Bodenmais am Mittwoch gegen 13.35 Uhr auf der Staatsstraße von Langdorf nach Bodenmais unterwegs. Rund 500 Meter nach der Ortschaft Waldmann geriet sie in einem Waldstück auf gerader Strecke auf die andere Straßenseite. Dabei kam es zum Zusammenstoß mit einem VW Golf, mit dem ein 41-jähriger Regener von Bodenmais in Richtung Regen fuhr. Wie am Unfallort zu erfahren war, hatte der Mann als Mitarbeiter eines Regener Autohauses ein Kundenfahrzeug abgeholt und wollte den Golf zum Betrieb bringen

Auf der Fahrerseite ziemlich beschädigt wurde der entgegenkommende Golf, der auf der Straße zum Stehen kam.

Als Unfallursache vermutet die Polizei eine "plötzlich auftretende Erkrankung" bei der nicht ansprechbaren Frau, die mit ihrem Auto nach der Kollision im Straßengraben der Gegenfahrbahn landete. Der Golf rutschte den Straßengraben entlang und kam rund 100 Meter nach dem Zusammenstoß auf der Straße zum Stehen.

Neben dem Rettungsdienst des Roten Kreuzes kamen auch die Feuerwehren Langdorf, Brandten und Bodenmais zum Einsatz; sie übernahmen Absicherung und Säuberung der Unfallstelle. Die Staatsstraße war etwa eine Stunde lang für den Verkehr gesperrt.

